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Prefeito Ricardo Nunes participa, ao lado de Lula e 
Tarcísio da assinatura de financiamento de obras em SP 

Guarulhos: novo prefeito, Lucas Sanches, terá um orçamento 
de R$ 6,8 bi e uma dívida ‘monstro’ para administrar em 2025

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O Estádio Suzanão (que 
fica na avenida Taiaçupeba, 
1.664 - Jardim Colorado), 
receberá os jogos da 
primeira fase da 55ª 
edição da Copa São 
Paulo de Futebol Júnior; 
os jogos vão começar 
na primeira semana de 
janeiro.  Mais uma vez, a 
cidade será representada 
pelo União Suzano 
Atlético Clube (Usac), 
que integra o Grupo 24 
da competição ao lado 
do Avaí, um dos maiores 
times de Santa Catarina; 
Red Bull Bragantino e 
União Atlético Clube, da 
cidade de Araguaína que 
fica no Tocantins. Página 3

Estádio Suzanão será sede, pelo 5º ano seguido, da Copa 
SP que acontece em janeiro; Usac vai representar a cidade     

Em sessão ordinária nesta quarta-feira, 27, a Câmara 
Municipal de Mogi das Cruzes aprovou a Moção n.° 
90/2024, que concede “Votos de Aplausos e Congra-
tulações” ao padre Sérgio Henrique Rodrigues por seus 
25 anos de ordenação sacerdotal. A autoria do tributo 
ao religioso é do vereador Johnross (PRD). Página 4

A magia está no caminho! A Rumo, maior operadora 
ferroviária do Brasil, promove mais uma edição do tão 
aguardado "Rumo ao Natal”, em parceria com o Mi-
nistério da Cultura – por meio da Lei de Incentivo à 
Cultura (Lei Rouanet). A programação natalina do trem 
ocorrerá entre os dias 2 e 22 de dezembro  Página 7

A Prefeitura de Itaquaquecetuba foi premiada no 
Inova Educação pelo programa Escola Aberta, da 
Secretaria de Educação. A iniciativa do Departa-
mento de Educação Especial acolhe estudantes e 
famílias imigrantes, oferecendo suporte pedagógico 
e social no sistema municipal de ensino.. Página 8

Câmara de Mogi das Cruzes 
homenageia os 25 anos de 
sacerdócio do padre Sérgio Rodrigues 

Rumo ao Natal: Derico e muitas 
luzes são atrações do trem iluminado 
que estará em Mogi no dia 22 

Educação de Itaquá é reconhecida 
pelo Condemat+ por iniciativa 
inclusiva no ensino público 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Prefeito Ricardo Nunes participa, ao lado de Lula e 
Tarcísio da assinatura de financiamento de obras em SP 

Novo prefeito de Guarulhos, Lucas Sanches, terá um orçamento 
de R$ 6,8 bi e uma dívida ‘monstro’ para administrar em 2025 

A nova avaliação do presidente do PL sobre a chance 
de Bolsonaro ser preso: e qual será a reação do Mito? 

‘Não seja um laranja’: operação da PF contra fraudes 
bancárias eletrônicas cumpre mandados em Ferraz 

Polícia investiga morte de casal de enfermeiros do 
Alto Tietê encontrado dentro de carro em Itapevi 

O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) reuniu nesta 
sexta-feira, 28, no Palácio 
do Planalto, o governador de 
São Paulo, Tarcísio de Freitas 
(Republicanos), e o prefeito 
de São Paulo, Ricardo Nunes 
(MDB), para assinatura de 
contratos de financiamento 

Na noite de quarta-feira, 27 de 
novembro, iniciaram as audiências 
públicas da Lei Orçamentária Anual 
(LOA), na Câmara de Guarulhos. 
A Secretaria da Fazenda prevê 
para 2025 uma receita de R$ 6,8 
bi. Uma das principais mudanças 
é a introdução de emendas 
parlamentares individuais. De acordo 
com o diretor do Departamento 
de Planejamento Orçamentário da 
Secretaria da Fazenda, Guilherme 
Costa Moreira, a inovação é fruto 

No início do mês, Valdemar Costa 
Neto disse, em entrevistas, que 
não acreditava em uma prisão 
de Jair Bolsonaro. Agora, após 
o indiciamento do ex-presidente 
pela Polícia Federal no inquérito do 
golpe, o presidente do PL faz uma 

A Polícia Federal cumpriu no 
último dia 27 mandados de 
busca e apreensão em Ferraz 
de Vasconcelos e na capital 
paulista, durante a Operação 
Não Seja Um Laranja 4. A ação 
busca desarticular esquemas 
criminosos de fraudes bancárias 
eletrônicas em São Paulo e outros 
seis estados.  No estado de São 

A Polícia Civil investiga a morte 
de um casal de enfermeiros 
encontrado em um carro, 
na segunda-feira, no bairro 
Encruzilhadas, em Itapevi, na 
Grande São Paulo. Os corpos 
das duas vítimas, que moravam 
em Mogi foram sepultados 
na quarta-feira. De acordo 
com a Secretaria Estadual de 
Segurança Pública (SSP), policiais 

de obras de infraestrutura e 
mobilidade urbana. O Banco 
Nacional de Desenvolvimento 
Econômico e Social (BNDES) 
acertou o financiamento de 
R$ 10,65 bilhões para obras 
da linha 2 do metrô da capital, 
trecho norte do Rodoanel, trem 
intercidades entre São Paulo 

de uma mudança na lei orgânica. 
“Tem uma alteração interessante 
no orçamento deste ano, que é a 
introdução de emendas individuais, 
por meio de uma alteração na Lei 
Orgânica do Município, de agosto 
de 2024; foram adicionados novos 
parágrafos ao art. 327; o parágrafo 8º 
vai dizer que as emendas individuais 
ao Projeto de Lei Orçamentária 
serão aprovadas no limite de 
1,2% da receita corrente líquida 
do ano anterior”. Esse percentual 

nova leitura. Valdemar tem dito a 
integrantes do PL que acredita 
que Bolsonaro irá parar atrás das 
grades. O mandachuva da legenda, 
no entanto, apresenta uma dúvida: 
sinaliza que não sabe como o ex-
presidente vai se comportar diante 

Paulo, a PF cumpriu cinco mandados 
de busca e apreensão e, durante 
o cumprimento das medidas, 
foram apreendidos dispositivos 
eletrônicos e documentos 
que serão submetidos à 
perícia técnica criminal, 
visando o aprofundamento das 
investigações. De acordo com a 
PF, as investigações detectaram 

militares foram acionados para 
atender a ocorrência em uma 
chácara e, no local, encontraram 
Bárbara Cristine dos Santos Rosa, 
de 32 anos, e Daniel Henrique 
Dias, de 42 anos, dentro de um 
veículo, sem sinais de violência. 
O Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (Samu) foi acionado 
e constatou os óbitos. Os corpos 
foram encaminhados ao IML e o 

um aumento considerável 
da participação de pessoas 
em esquemas criminosos 
nos últimos anos, as quais 
“emprestam” contas bancárias 
para receber dinheiro de 
golpes e, em troca, recebem 
pagamentos. Por isso, essas 
pessoas são conhecidas 
popularmente como “laranjas”. 

local foi periciado.  O velório de 
Bárbara aconteceu na terça-feira, 
no Cemitério Parque das Oliveiras, 
e o sepultamento ocorreu na 
quarta-feira, no Cemitério da 
Saudade. Já o corpo de Daniel 
foi velado na manhã de quarta 
e sepultado na sequência, no 
Cemitério da Paz, em Poá. 
Ainda segundo a SSP, o caso foi 
registrado como morte suspeita.

e Campinas e compra de 
ônibus elétricos. "Esse ato 
dá um sinal importante para 
o país — governador, federal, 
governo do Estado e prefeitura 
— com esse objetivo de olhar 
as pessoas", disse o prefeito.  
Tarcísio elogiou o apoio para 
obras em rodovias, metrô e trens.  

do orçamento corresponde a 
aproximadamente R$65 milhões.  
As receitas de capital terão uma 
queda de 2024 para 2025, em razão 
dos empréstimos que entraram 
na composição do orçamento 
para as obras do Baquirivu e 
do asfalto da cidade. “Só nessa 
diferença já são quase R$500 
milhões”, explicou Moreira. A 
dívida consolidada aumentou de 
2024 para 2025: de R$ 2.836,95 
bilhões para R$ 3.161,93 bilhões. 

de uma eventual ordem de prisão. 
De acordo com nota de O Globo, a 
avaliação no PL é que a determinação 
da prisão de Bolsonaro só deve 
acontecer no ano que vem, após o 
julgamento do caso do golpe pelo 
Supremo Tribunal Federal (STF) 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Profissionais responsáveis 
por discursos, estratégias de 
debate e propagandas nas 
eleições, os marqueteiros 
políticos se reuniram em São 
Paulo para o seminário do 
Camp (Clube Associativo dos 
Profissionais de Marketing 
Político), onde compartilharam 
da avaliação de analistas 
políticos de que a sociedade 
caminhou para a direita 

— o que deve influenciar 
suas estratégias para 
os próximos pleitos. Os 
profissionais ainda avaliaram 
que as disputas políticas 
precisam de mais tempo 
e devem se mobilizar pela 
redução da violência política 
Marqueteiro do prefeito 
Sebastião Melo (MDB), reeleito 
em Porto Alegre, Cleber 
Benvegnú afirmou que a 
predominância da centro-
direita nas eleições municipais 
se deveu “mais a votos de 
conteúdo do que de militância” 
e alertou as campanhas 
a “não estigmatizarem 
o eleitor de direita como 
um louco bolsonarista”.   
Renato Dorgan, cientista 
político e presidente do instituto 
Travessia, especializado em 
pesquisas qualitativas, disse 
que as campanhas de esquerda 
têm enfrentado dificuldades 
para reconquistar as classes 
C e D — historicamente 
associadas à preferência pelo 

PT — porque promoveram 
uma elitização do discurso. 

“É um campo que discute 
professores, enquanto o 
eleitor está preocupado 
com que as escolas tenham 
boa instalação, merendas 
e uniforme em dia. Exalta o 
sistema SUS e o transporte 
público, enquanto o eleitor 
passa semanas na fila para 
um exame e trabalha para ter 
um veículo próprio”, afirmou.  
Criador da expressão “Lula Lá”, 
Paulo de Tarso falou como 
representante da classe 
ao defender o aumento 
das campanhas eleitorais 
para 60 dias e do horário 
eleitoral gratuito, dos 30 
atuais para 60 minutos. 
As reduções de ambas 
as coisas aconteceram 
na reforma eleitoral 
de 2015, a mesma em 
que o fundo eleitoral foi 
criado para financiar as 
campanhas com dinheiro 
público, substituindo as 
doações empresarias. 

“Não deu certo”, disse o 
experiente marqueteiro. Em 
consenso, os profissionais 
que participaram do painel 
consideram que o objetivo 
declarado das restrições 

— baratear as campanhas — 
não foi cumprido. Neste ano, 
a verba pública distribuída 
para os partidos pedirem 
votos foi de R$ 4,9 bilhões

O que pensa o eleitor e o que precisa 
ser repensando para as próximas 
eleições; segundo os estrategistas das 
campanhas políticas em SP e pelo Brasil
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Estádio Suzanão é definido como sede da Copa SP pela 
5ª vez seguida; Usac vai representar a cidade no torneio  

O Estádio Municipal Fran-
cisco Marques Figueira, o 
Suzanão (avenida Taiaçu-
peba, 1.664 - Jardim Colo-
rado), receberá os jogos da 
primeira fase da 55ª edição 
da Copa São Paulo de Fute-

bol Júnior, que será realizada 
em janeiro do ano que vem. 
A competição, considerada 
a maior vitrine de jovens 
jogadores do futebol bra-
sileiro, terá Suzano como 
uma das sedes pela quinta 

vez seguida e ocorre entre 
os dias 2 e 25, reunindo 
128 clubes de todo o Brasil. 
Mais uma vez, a cidade será 
representada pelo União Su-
zano Atlético Clube (Usac), 
que integra o Grupo 24 da 

Divulgação
competição ao lado de Avaí, 
um dos maiores times de 
Santa Catarina; Red Bull 
Bragantino, clube do mu-
nicípio de Bragança Pau-
lista; e União Atlético Clu-
be, da cidade de Araguaína 
(TO), atual campeão estadual. 
O sorteio que definiu os gru-
pos da Copinha foi realiza-
do na última segunda-feira 
(25/11) na Mercado Livre 
Arena Pacaembu, região cen-
tral de São Paulo. As datas 
e os horários dos jogos que 
serão realizados no Suzanão 
ainda não foram definidos 
pela Federação Paulista de 
Futebol (FPF), organizadora 
da competição, mas é cer-
to que o local receberá ao 
menos seis jogos pela pri-
meira fase do campeonato. 
Há a expectativa ainda de 
o estádio sediar a segun-
da fase da Copinha, assim 

como ocorreu nas últimas 
edições com clubes que ti-
veram a cidade como base. 
Caso isso ocorra, o municí-
pio deve se tornar a “casa” 
do líder do Grupo 24 para 
ao menos um confronto ma-
ta-mata da Copa São Paulo. 
O secretário municipal de 
Esporte e Lazer, Arnaldo 
Marin Junior, o Nardinho, 
comemorou o fato de a ci-
dade ser sede mais uma vez 
da Copinha e destacou que 
o Suzanão estará em perfei-
tas condições para o Grupo 
24. “Será mais uma grande 
Copa São Paulo. Vamos re-
ceber três times importantes 
para o cenário futebolístico 
do nosso país e sabemos da 
nossa responsabilidade. Esta-
mos prontos para um grande 
espetáculo e esperamos que 
o União Suzano faça bonito 
na competição”, declarou ele. 

Prefeito se reúne com ministro Alexandre 
Padilha em busca de investimentos para a cidade 
O prefeito de Suzano, Ro-
drigo Ashiuchi, foi recebido 
na quarta-feira, 27, em Bra-
sília, pelo ministro-chefe da 
Secretaria de Relações Ins-
titucionais da Presidência 
da República, Alexandre 
Padilha. Durante encontro 
realizado no Palácio do Pla-
nalto, sede do Poder Execu-
tivo federal, foram discuti-
das parcerias que podem 
trazer ainda mais recursos 
para a cidade, garantindo 
investimentos e novos pro-
jetos para os próximos anos.  
A interlocução com o minis-
tro abre caminho para que 
as demandas da cidade pos-
sam ser inseridas na pauta do 
governo federal, tendo em 
vista a articulação do Minis-
tério das Relações Institu-
cionais não só com outros 
ministérios, como também 
com o Congresso Nacional.  
Ashiuchi reforçou que o 
diálogo com representan-
tes do alto escalão do go-
verno federal é uma grande 
oportunidade para apresen-
tação das pautas mais prio-

ritárias da cidade. “Falamos 
sobre os projetos que já es-
tão acontecendo no muni-
cípio e os novos, que pode-
rão ser implantados para o 
desenvolvimento de Suzano. 
Queria muito agradecer ao 
ministro e a toda sua equi-
pe pela acolhida. Está vin-
do muita coisa boa para 
nossa cidade e, de forma 
mais específica, para a fa-
mília suzanense. Estamos 
trabalhando pelo bem de 
todos”, afirmou o chefe do 
Poder Executivo municipal.  

O prefeito já esteve em Bra-
sília em outras oportunidades 
neste ano. Em fevereiro ele 
se reuniu com os deputa-
dos federais Marcio Alvino; 
Francisco Everardo Silva, o 
Tiririca; e Jefferson Ramos, 
oportunidade em que via-
bilizou para a cidade uma 
emenda parlamentar de R$ 
1,7 milhão. Nessa mesma 
ocasião, ele ainda colocou 
Suzano à disposição para 
receber recursos da União e 
promover investimentos na 
cidade de uma forma geral. 

Autoridades suzanenses recebem 
medalhas dos Bombeiros 
por trabalho na cidade   
Autoridades suzanenses foram 
homenageadas na tarde desta 
quinta-feira, 28, pelo 17º Gru-
pamento do Corpo de Bombei-
ros, na sede da corporação, no 
bairro Shangai, em Mogi das 
Cruzes. Na oportunidade, re-
ceberam a medalha “Challenge 
Coin”, que valoriza a parceria 
de grandes colaboradores, o 
prefeito Rodrigo Ashiuchi; o 
vereador e prefeito eleito, Pe-
dro Ishi; o secretário municipal 
de Segurança Cidadã, Afrânio 
Evaristo da Silva; e Claudinei 
Galo, da Secretaria Municipal de 
Transporte e Mobilidade Urbana. 
A entrega da honraria exalta 
a atuação da administração 
municipal nas situações de 
incêndios e acidentes. A tra-
dição das “Challenge Coins” 
existe nas forças militares e 
na Polícia Militar como for-
ma de reconhecer os serviços 
e sacrifícios dos membros de 
uma unidade, que represen-
tam camaradagem e orgulho. 
Participaram da cerimônia o co-
mandante do 17° Grupamento 

de Bombeiros, tenente-coro-
nel Márcio César Carnevale; o 
comandante do 1º Subgrupa-
mento de Bombeiros, Lucas 
Ricardo Miatello; o coman-
dante do 2º Subgrupamento 
de Bombeiros, o capitão Mar-
cos Carbonel; a comandante 
da Estação de Bombeiros de 
Suzano, Raielly Soares; a se-
cretária municipal de Seguran-
ça Urbana e Defesa Civil de 
Ferraz de Vasconcelos, coro-
nel Daniele Freitas; o diretor 
do Centro das Indústrias do 
Estado de São Paulo (Ciesp), 
José Francisco Caseiro; e o 
gerente regional da entida-
de, Manoel Camanho.
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Vereadores pedem curso de resgate e manejo 
de animais domésticos e silvestres na PM 

Casa de Leis faz homenagem 
à escola de futebol “Meninos 
da Vila Santos Academy” 

A Câmara Municipal de 
Mogi das Cruzes, na sessão 
ordinária de quarta-feira, 
aprovou a Moção 92/2024, 
apresentada pela vereadora 
Fernanda Moreno (MDB) 
e pelo presidente da Casa, 
Francimário Vieira Farofa 
(PL). A iniciativa faz um 
apelo ao Governo do Es-
tado de São Paulo pela in-
clusão do Curso de Treina-
mento de Resgate e Manejo 
de Animais Domésticos e 

Em sessão ordinária nes-
ta terça-feira, 26, a Câma-
ra Municipal de Mogi das 
Cruzes aprovou o Requeri-
mento n. ° 159/2024, que 
concede “Votos de Aplau-
sos e Congratulações” à es-
cola de futebol “Meninos 
da Vila Santos Academy”, 
franquia oficial do Santos 
Futebol Clube que funcio-
na na Cidade desde 2015. 
A iniciativa do tributo é 
do vereador e presidente 
do Legislativo, Francimá-
rio Vieira (PL), o Farofa. 

“O diferencial da escolinha 
é oferecer a modalidade de 
campo e também atender 
desde crianças a partir dos 

Silvestres ao Programa de 
Estágio de Aperfeiçoamento 
Profissional da Polícia Militar. 
De acordo com os parla-
mentares é necessário que 
os profissionais da Seguran-
ça Pública tenham um me-
lhor preparo para atender 
ocorrências nas quais haja 
risco de morte para animais. 
Os vereadores também ci-
taram que a Polícia Militar 
periodicamente (ao menos 
duas vezes ao ano) promo-

ve o Estágio de Aperfeiçoa-
mento Profissional supervi-
sionado por profissionais da 
instituição e complementa 
a formação acadêmica dos 
estagiários, com a finalida-
de de preparar os futuros 
policiais para as situações 
que encontrarão em cam-
po, com disciplinas teóricas 
e práticas. 0 treinamento 
policial acadêmico pode 
durar de 6 meses a 2 anos, 
dependendo da instituição.  

Legislativo exalta criação de 
colegiado intermunicipal de 
defesa dos direitos das mulheres 

Na sessão ordinária de quar-
ta-feira, na Câmara Munici-
pal de Mogi das Cruzes, foi 
aprovada a Moção 93/2024, 
de autoria da vereadora 
Inês Paz (PSOL). A Propo-
situra consignou votos de 
aplausos e congratulações 
pela 2ª reunião e criação do 
Colegiado Intermunicipal 
dos Conselhos de Direitos 
das Mulheres do Alto Tietê. 
O Colegiado foi criado na 
OAB de Suzano, com a pre-
sença de 21 Mulheres, entre 
advogadas, psicólogas, pro-
fessoras, assistentes sociais, 
enfermeiras representando os 
municípios de Arujá, Biritiba 
Mirim, Ferraz de Vasconcelos, 
Guarulhos, Guararema, Mogi 
das Cruzes, Poá e Suzano. 
De acordo com os dados 
apresentados na Moção, o 
Alto Tietê registra em média, 
cinco feminicídios por ano, 
liderado por cidades como 
Itaquaquecetuba, Mogi das 
Cruzes e Suzano, que juntas 
somam 67,3% do total da região. 
No total, 49 mulheres foram 

mortas nos últimos 9 anos. 
“O Colegiado intermunicipal 
prova a urgência e necessi-
dade de sua existência como 
polo aglutinador das lutas 
das mulheres da região do 
Alto Tietê, no combate a to-
das as formas de violência 
existentes, desde a violência 
do abandono e da ausência 
do Estado às mulheres pre-
tas, pobres e periféricas, até 
a violência doméstica que 
atinge todas as classes so-
ciais”, argumentou Inês Paz. 

Câmara de Mogi homenageia 
os 25 anos de sacerdócio 
do padre Sérgio Rodrigues 
Em sessão ordinária nesta quar-
ta-feira, 27, a Câmara Munici-
pal de Mogi das Cruzes apro-
vou a Moção n. ° 90/2024, que 
concede “Votos de Aplausos e 
Congratulações” ao padre Sérgio 
Henrique Rodrigues por seus 25 
anos de ordenação sacerdotal. A 
autoria do tributo ao religioso 
é do vereador Johnross (PRD). 

“Sua vida é marcada por uma 
trajetória de fé, amor e serviço 
ao próximo, sempre seguindo 
os valorosos ensinamentos de 
Cristo. Celebrar os 25 anos de 
ordenação do padre Sérgio é 
reconhecer sua história e seu 
compromisso espiritual e pas-
toral”, argumenta o vereador. 
O homenageado nasceu em 
27 de julho de 1969, em Mi-
nas Gerais, e ainda criança 
mudou-se com sua família 
para o bairro Jardim Santa 
Tereza, em Mogi das Cruzes. 
Filho de Moisés Rodrigues 
Sobrinho e Maria Auxiliadora 
dos Santos Rodrigues, ele in-
gressou no seminário da “Con-

gregação dos Filhos do Amor 
Misericordioso” em 1992, mes-
mo ano em que cursou “Filo-
sofia” na Faculdade Paulo Vl. 
Já em 1995, fez sua primeira 
profissão religiosa e seguiu para 
Juiz de Fora, em Minas Gerais, 
onde cursou “Teologia”. Em 

1999, padre Sérgio Rodrigues 
apresentou seus “Votos Perpé-
tuos”, sendo logo transferido 
de volta a Mogi das Cruzes, 
cidade na qual se ordenou 
diácono no dia 10 de abril e, 
por fim, sacerdote, no dia 20 
de novembro do mesmo ano. 

Divulgação

Divulgação
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4 anos até jovens de 18. A 
escola tem demonstrado, 
de forma exemplar, que o 
esporte é uma ferramenta 
poderosa de transformação 
social, uma vez que ele aju-
da a formar cidadãos mais 
conscientes, disciplinados 
e comprometidos com o 
bem-estar coletivo. Além 
de aprender as técnicas do 
esporte, os alunos partici-
pam de competições regio-
nais, estaduais e nacionais”, 
argumenta Farofa. Entre os 
torneios disputados pelo 
time destaca-se a “Copa 
Meninos da Vila”, exclusivo 
para as escolas licenciadas 
pelo Santos Futebol Clube.
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Policial Civil Jair Fernandes recebe 
a Medalha Antônio Marque Figueira  

O policial civil Jair Fernandes 
dos Santos Filho recebeu, na 
noite de quarta-feira, a Me-
dalha Antônio Marques Fi-
gueira da Câmara de Suzano. 
A honraria foi concedida pelo 
vereador Marcos Antonio dos 
Santos (PRD), o Maizena. 
A sessão solene foi coman-
dada pelo vereador Artur 
Takayama (PL) e contou 
com a participação dos par-
lamentares Lazario Nazaré 
Pedro (Republicanos), Mar-
cel Pereira da Silva (PRD), o 

Marcel da ONG, e Nelson 
dos Santos (PL), o Nelson do 
Fadul. Também participaram 
da solenidade o secretário de 
Segurança Cidadã, Afrânio 
Evaristo da Silva, e o dele-
gado da 2ª DP de Suzano, 
Lourival Zacarias Noronha. 
Em seu discurso, Maizena 
destacou a dedicação do 
homenageado na segurança 
da cidade, principalmente 
na investigação que identi-
ficou os responsáveis pela 
venda das armas e muni-

ções utilizadas na tragédia 
da Escola Estadual Raul 
Brasil. “Por sua contribui-
ção neste caso, foi conde-
corado pelo governo esta-
dual”, revelou o vereador. 
Para o delegado Lourival Za-
carias Noronha, o homena-
geado se destaca “pela pres-
teza e disposição de sempre 
servir”. “Ele está sempre dis-
posto a ajudar, a colaborar, 
sempre somando no tra-
balho policial, sem perder 
o humor também”, disse.

Vereadores suzanenses aprovam projeto 
que proíbe pancadões, fluxos, descarte 
irregular e maus-tratos animais 

Foi aprovado na sessão or-
dinária deste dia 27, um 
projeto de lei complemen-
tar de autoria do Executivo 
(governo do prefeito Rodri-
go Ashiuchi-PL) que proíbe 
a realização de festas clan-
destinas como raves, fluxos, 
pancadões, além de tratar 
ainda sobre propaganda ir-
regular e degradação de pró-
prios públicos, de invasão e 
degradação, de descarte ir-
regular de resíduos sólidos, 
de higienização das calçadas, 
de pichação, do abandono e 

maus-tratos de animais do-
mésticos, de corte de árvores, 
e do depósito de sucatas ou 
ferro-velho e desmanches e 
comércios de peças usadas. 
Ainda de autoria do Execu-
tivo, os vereadores aprova-
ram outros oito itens. Entre 
eles, o projeto que deno-
mina rua Maria Alves Oli-
veira da Silva a atual rua 
12 do loteamento Jardim 
do Lago e o que autoriza a 
subvenção à Associação de 
Pais e Amigos dos Excep-
cionais (Apae) de Suzano. 

Profissionais do Ano 2024: conheça os servidores 
públicos que serão homenageados pela Câmara de Suzano 

A Câmara de Suzano reali-
zará, no dia 6 de dezembro, 
às 18 horas, a sessão solene 
dos “Profissionais do Ano 
2024”. O evento será no Ple-
nário do Palácio “Deputa-
do José de Souza Candido”. 
Entre os 36 homenageados, es-
tão quatro servidores públicos. 
Lucas Alves Guimarães rece-
berá o título de “Agente Fiscal 

de Trânsito do Ano”. O ho-
menageado atua como agente 
fiscal de trânsito em Suzano 
há sete anos. Antes, trabalhou 
por cinco anos como agente 
escolar na Secretaria de Edu-
cação do Estado de São Paulo.  
Já o título de “Funcionário 
Federal do Instituto Nacional 
do Seguro Social – INSS” será 
entregue a Rodrigo Nicolaus 

Alarcon Santos. O homenage-
ado é casado e tem três filhas.  
Santos é formado em Enge-
nharia Elétrica com ênfase em 
Telecomunicações pela Univer-
sidade Anhembi Morumbi e 
possui bacharelado em Ciência 
Contábeis pela Universidade 
Cidade de São Paulo. Está no 
INSS desde 2006, sempre atu-
ando na agência da Previdência 

Social de Suzano. Em janeiro 
deste ano, assumiu o cargo de 
assessor técnico especializado. 
Juliana Manni Lima Alves Costa 
receberá o título de “Servidora 
do Executivo do Ano”. Ela é 
formada em Pedagogia desde 
2009, além de ser pós-gradua-
da em Psicomotricidade pela 
Universidade Santo Amaro e 
em Ludopedagogia, Musico-
terapia e Neurociência pela 
Faculdade XV de Agosto. Des-

de de julho de 2022, trabalha 
como professora de Educação 
Básica na Prefeitura de Suzano. 
Alessandro Freitas Ferraz será 
homenageado com o títu-
lo “Servidor do Judiciário do 
Ano”. O suzanense trabalha 
no Tribunal de Justiça do Es-
tado de São Paulo desde 1987. 
Ele atua como coordenador 
da Unidade de Processamen-
to Judicial (1ª e 5ª Varas Cí-
veis) da Comarca de Suzano. 

Divulgação Divulgação

Divulgação Divulgação
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O amigo Rymon Romanos fez acontecer no salão de festas 
do Edifício Elisa Spaolonzi em Suzano mais uma edição 

do seu já tradicional jantar de confraternização do "Café com 
Rymon". Na ocasião , amigos e empresários convidados parti-
ciparam de uma noite onde o chef Lucas Masuda assinou um 
cardápio maravilhoso o qual foi muito elogiado. Infelizmente, 
só fiz um rápido pit stop por lá, pois tinha mais um outro com-
promisso na data. Parabenizo o amigo e estendo os parabéns 
a sua esposa Nadine a qual juntamente com Rymon mostrou 
toda sua classe e finesse, ao receber cada convidado que lá 
esteve. Realmente um casal digno de nota pelos quais tenho 
muito apreço e carinho. Hoje nas fotos de Monique Adriane 
a coluna rende espaço a este momento especial onde o ver 
e ser visto ganha notoriedade em nossa página social a qual 
é muito lida e prestigiada no Alto Tietê. Confiram !!!

João Miguel e Lilian 

O Chef Lucas Masuda e este colunista Sheylla e André Chiang

Priscila e Elton Schueller

Nadine e Rymon Romanos com a filha Danielle

Rymon e Nadine Romanos com Gisele e Elias Ghossain 

Cláudia e José El Ghossain 

Roberto D. Tavares 
e Cristiane Tavares 

Jantar de Confraternização 

Estive no último domingo no Recanto Serimbura a convite do 
Expresso Gourmet Buffet do amigo Onofre Maia, conferindo 
o gostoso encontro de confraternização preparado para 
promotores, assessores e clientes especiais, o qual foi 
comandado pela querida Carolina Maia , filha de Onofre e 
que está a frente deste espetacular Buffet que é consagrado 
e referência neste concorrido mercado. Uma tarde/noite 
irretocável com tudo feito com muito amor e carinho e que 
me orgulho de fazer parte da história deles através de tantos 
eventos que pilotei e organizei e o Trópikos Buffet como 
era chamado e hoje Expresso Gourmet assinou o "Menú" 
O mais recente foi o "The Great Gatsby" que marcou meus 
23 anos de colunismo social realizado em junho agora no 
Clube de Campo e que foi o mais prestigiado em todo Alto 
Tietê com 500 pessoas e trouxe um conceito de Vanguarda 
em todos os detalhes. Gratidão por tanta reciprocidade e 
profissionalismo e carinho . Em 2025 teremos o Gatsby II 
e com certeza estaremos abrindo negociações com esta 
empresa de gastronomia que faz a diferença nos eventos 
que é convocada. 

EM São JoSé doS CAMPoS 

Carolina Maia e Osny Garcez Melissa Pezzi Allan Arruda (Decor) 
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Rumo ao Natal: apresentações de Derico e muita luz são 
atrações do trem iluminado que estará em Mogi no dia 22  
A magia está no caminho! A 
Rumo, maior operadora ferro-
viária do Brasil, promove mais 
uma edição do tão aguardado 

"Rumo ao Natal”, em parceria 
com o Ministério da Cultura 

– por meio da Lei de Incenti-
vo à Cultura (Lei Rouanet).  A 
programação natalina do trem 
ocorrerá entre os dias 2 e 22 
de dezembro. De acordo com 
a programação, no dia 22, o 
trem iluminado sairá da Esta-
ção da Luz (CPTM) Praça da 
Luz, e virá para Itaquaquece-
tuba, Ferraz de Vasconcelos, 
Poá, Suzano e Mogi das Cruzes, 
além de Guararema.  Em Mogi 
o trem de luz deverá chegar a 
partir das 19h30 na praça Sa-
cadura Cabral que fica ao lado 
da estação central da C PTM .   
Com a presença do Papai Noel e 
um projeto gráfico reformulado, 
o trem iluminado da Rumo vai 
levar a magia do natal a mais 
de 90 municípios de São Paulo. 
As locomotivas C30-7, General 
Electric Transportation, sendo 
uma da Rumo e outra da As-

sociação Brasileira de Preser-
vação Ferroviária, percorrerão 
mais de 1.900 quilômetros no 
interior, no litoral e na capi-
tal. No total, foram utilizados 
mais de 1.500 metros de fitas 
LED na decoração do trem.  

“As pessoas nos escrevem o 
ano todo pedindo mais deta-
lhes sobre a programação de 
natal, pois há muita expec-
tativa sobre a passagem dos 
trens iluminados. Para nós, é 
gratificante proporcionar mo-

mentos especiais às comuni-
dades que convivem com a 
nossa operação, estreitando 
vínculos e criando memórias 
afetivas entre a família Rumo 
e as famílias que irão presti-
giar o trem’’, destaca Tatiana 
Montório, coordenadora de 
Performance Social da Rumo. 

Espetáculos 
culturais 
Em alguns municípios ha-
verá a apresentação do gru-

po “Derico 4teto”, que conta 
com a participação de Deri-
co Sciotti, ex-saxofonista do 
Programa do Jô, Fábio Santini 
na guitarra, Cláudio Macha-
do no contrabaixo elétrico, 
Christiano Rocha na bateria 
e Werner Heilig na produção. 
A banda, que está há dois 
anos na estrada, tem um re-
pertório eclético com estilos 
que vão do choro de Pixin-
guinha aos sucessos do rei 
do pop, Michael Jackson. 

Além de oferecer um espetá-
culo deslumbrante de luzes e 
celebrações, o projeto Rumo 
ao Natal reúne durante a sua 
passagem mais de 1 milhão 
de pessoas. “Além de levar 
cultura e diversão, o projeto 
também tem o objetivo de res-
saltar a importância do mo-
dal ferroviário para o desen-
volvimento socioeconômico 
do país”, completa Tatiana. 
Cuidados com a segurança 
Para que todos possam as-
sistir à passagem do Rumo 
ao Natal em segurança, a 
empresa orienta sobre al-
guns cuidados essenciais: 
 - Mantenha distância se-
gura de 15 metros da li-
nha férrea antes, durante e 
após a passagem do trem; 

- Escolha um local seguro para 
registrar suas selfies e imagens; 

-  Nunca tente tocar ou subir 
nas locomotivas ou vagões, 
mesmo que estejam parados. 

-  Atenção redobrada às crian-
ças. Pais e responsáveis de-
vem mantê-las em segurança.

Divulgação

O MAIOR PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO FISCAL DA HISTÓRIA DA CIDADE.

ITAQUÁ 2024

ADESÃO ATÉ

30/12

12 VEZES

75% - 24 VEZES

50% - 36 VEZES

25% - 48 VEZES

DESCONTOS EM JUROS E MULTAS DE ATÉ:
Impostos que podem ser parcelados

• IPTU (Imposto sobre a Propriedade 
   Predial e Territorial Urbana)
• COSIP (Contribuição para o Custeio do 
   Serviço de Iluminação Pública)
• TCA (Termo de Compromisso Ambiental)
• TLIF (Taxa de Fiscalização de Localização, 
   Instalação e Funcionamento)
• ISSQN (Imposto sobre Serviços de 
   Qualquer Natureza)
• Auto de Infração

NEGOCIE SEUS DÉBITOS COM A PREFEITURA
E FIQUE EM DIA COM ITAQUÁ.

Atendimento on-line:
itaquaquecetuba.sp.gov.br/refis-2024 

Informações:
(11) 4642-4043 ou 
dividaativa@itaquaquecetuba.sp.gov.br.

Atendimento presencial: 
Departamento de Dívida Ativa 
(Av. Ver. José Barbosa de Araújo, 260 - Vila Virgínia)
De segunda a sexta-feira, das 9h às 15h, para
retirada de senha.
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Educação de Itaquaquecetuba é reconhecida pelo 
Condemat+ por iniciativa inclusiva no ensino público 

A Prefeitura de Itaquaquecetuba 
foi premiada na 1ª edição do 
Inova Educação, promovido 
pelo Consórcio de Desenvolvi-
mento dos Municípios do Alto 
Tietê (Condemat+), graças ao 
programa Escola Aberta. A ini-
ciativa, desenvolvida pela Se-
cretaria de Educação por meio 
do Departamento de Educa-
ção Especial (DEE), tem como 
objetivo acolher estudantes e 

famílias imigrantes no sistema 
municipal de ensino, oferecen-
do suporte pedagógico e social. 
A premiação destaca experiên-
cias inovadoras em alfabetização 
dentro das redes municipais, 
especialmente relacionadas 
à meta da "Alfabetização na 
Idade Certa". A cerimônia 
de entrega reuniu lideranças 
como o prefeito Eduardo Boi-
gues, a secretária de Educa-

ção Maria Cristina Perpetuo, 
além de gestores e educadores 
de 11 municípios da região. 
De acordo com Maria Cristina 
Perpetuo, o reconhecimento é 
um reflexo do avanço no de-
sempenho dos estudantes de 
Itaquaquecetuba, incluindo 
os imigrantes. “Itaquá já en-
frentou desafios no Ideb, mas 
agora estamos colhendo frutos 
positivos. O programa Escola 
Aberta reforça o compromis-

so com uma educação inclu-
siva e de qualidade”, afirmou. 

Um modelo de 
inclusão
O programa, implementado 
em outubro de 2022, atende 
447 crianças imigrantes, oriun-
das de oito países, em um total 
de mil estudantes estrangeiros 
matriculados na rede. Com o 
apoio de professores bilíngues 
(espanhol e inglês), o proje-

to assegura um atendimento 
personalizado e humanizado. 
Parcerias estratégicas com as 
secretarias de Saúde, Esporte, 
Mulher, Desenvolvimento So-
cial, Fundo Social e Defensoria 
Pública potencializam os resul-
tados, oferecendo serviços de 
orientação sobre documenta-
ção, saúde bucal, atendimen-
tos médicos e fortalecimento 
dos laços entre escola e família. 
Além de Itaquaquecetuba, 
Mairiporã também foi reco-
nhecida no prêmio na cate-
goria de municípios com até 
100 mil habitantes. A seleção 
dos vencedores foi conduzida 
por uma comissão de coorde-
nadores dos cursos de peda-
gogia de instituições da região. 
O prefeito Eduardo Boigues 
destacou a importância do 
prêmio: “É uma luta diária 
para garantir educação de 
qualidade, especialmente para 
os imigrantes. A diversidade 
cultural é nossa força, e o Es-
cola Aberta é a prova de que 
estamos no caminho certo”. 

Divulgação Divulgação

TVCÂMARA
M O G I  D A S  C R U Z E S

SUA TV LEVA 
VOCÊ AO FUTURO 
DE MOGI.

www.cmmc.com.br

3.2
UHF

As sessões da Câmara de Mogi são abertas à população, 
presencialmente, pelas redes sociais e pela TV Câmara. Com 
dedicação e transparência, a Câmara trabalha para tornar Mogi das 
Cruzes cada vez melhor. TV Câmara: a TV aberta para todos.


